

Welcome to くすの木の家

11月18日(日)に開催した当館「コミセンフェスタ 2024」に、
大阪大学メイプルプログラム留学生と大学院生の皆さんが遊びに
来てくれました。



インドネシアからの留学生のナディヤさん



--- 私は1年半箕面に住んでいますが、アパートのオーナーさん以外に箕面の人とあまり知り合う機会がなく、箕面の人たちともっと交流したいと思い、お茶席に参加させていただきました。もともと日本の伝統的な文化に関心があり、茶道を通じて日本の哲学、例えばお客さんをもてなす心を学ぶことができました。また、日本は四季がはっきりした国なので、提供された和菓子はじめ、季節を感じる事ができました。そして、茶道に携わった方々が素敵な着物を着ていて、とてもエレガントで、「やっぱり着物は日本人のために作られたものだな」と感じ、とても惹かれました。



タイからの留学生のジンニーさん



---とても楽しかったです。そして留学生の私も参加できるのはとても良いと思います。みんなが応援して一緒に歌っているのを見て、とても幸せな気持ちになりました。お茶席の和菓子はとても美味しかったです。お茶席の人も綺麗な着物を着てお茶を点ててくれました。とてもいい雰囲気です。日本文化は深いです。(ジンニーさんは飛び入り参加し、カラオケで米津玄師の“レモン”を歌ってくれました。)

タイからの留学生のペアさん



---ダンスは本当に素晴らしかったです。私はダンスやっているけど、そのようなスタイルを経験がなくて、やってみると楽しかったです。カラオケ、一番好きです!友達と一緒に歌ったのは楽しくて、今度行きたいと思います!



自由倶楽部のみなさんと社交ダンス

インドネシアからの留学生のレイさん



--- 『子供達の空手』

子供たちの空手は、とても元気いっぱいで見ているだけでエネルギーをもらえました。特に小さな子たちが頑張る姿が可愛く、応援したくなりました。

『ヨガ』

ヨガを初めて体験しましたが、予想以上に体力が必要で少し大変でした。それでも友達と一緒に挑戦できたことで、楽しい時間を過ごせました。体のストレッチがしっかりできて、リフレッシュした気分になりました。



『ダンス』

地元おばさんたちと一緒にダンスを初めて体験しました。皆さんとても楽しそうに踊っていて、振り付けも上手で驚きました。一緒に踊ることで地域のつながりを感じられ、とても良い経験になりました。

『フラダンス』

フラダンスの優雅な動きを見ていると、自然と自分も踊ってみたいくなるような魅力がありました。華やかな衣装やリズムに引き込まれて、観るだけでも楽しい時間を過ごせました。



『ウクレレ演奏』

ウクレレの演奏を聴きながらみんなで歌った瞬間は、本当に特別で心が温まりました。ジブリのテーマソングが特に印象的で、音楽を通じて癒される素敵な体験でした。

『ギター演奏』

ギター演奏を見ていると、弾くことの難しさを感じながらも、奏者の努力が伝わってきて感動しました。

『カラオケ』

カラオケでは、年齢に関係なくみんなが歌を楽しむ姿が素晴らしかったです。懐かしい曲や感動する歌がたくさんあり、音楽の力で会場が一つになった瞬間が忘れられません。



『踊り』

初めて盆踊りを体験しました。伝統的な踊りを一緒に楽しむことで、地域の文化や歴史に触れることができました。温かい雰囲気の中で踊るのはとても楽しく、良い思い出になりました。

『御点前(お茶席)』

茶道を初めて体験しましたが、伝統の深さと美しさに感動しました。一つ一つの動作に意味が込められていて、心を込めて丁寧に行うことの大切さを学びました。とても貴重な時間でした。

『おでん定食』

寒い日の温かいおでんは格別で、とても美味しかったです。コミセンで過ごした時間が本当に楽しく、素敵な思い出として心に残りました。



『ベビーカステラ』

ベビーカステラは、ふわふわの生地と甘さが特徴で、食べるとほっとするような懐かしい味わいでした。



ベトナムからの留学生のタオさん 

---以下は、私のコミセンフェスタを参加した後の感想です。

箕面市のコミュニティセンターのまつり「コミセンフェスタ」を通して、日本文化について非常に良い体験をしました。ヨガと茶道というまつりの活動に参加しました。

特に印象に残ったのは、茶道の体験です。茶道ではお茶を飲むだけでなく、日本の伝統的なスタイルでお茶を楽しむことができるように、ルールを守る必要があります。

それは、日本に来た時の最高の体験だと思います。その上に、みんなはとても親切で、熱心にいろいろな楽しい時間を過ごしました。箕面でもコミセンでもそのような活動がたくさん行われてほしいです。



『茶道同好会』さんのお点前

ベトナムからの留学生のイームさん 

---茶道の時間にたくさん茶道の意識を教えてくださいました。ケーキとお茶は美味しかったです。ヨガクラスでヨガを教える先生が今年 39 歳と聞いたから、びっくりしました。先生は年齢よりもっと若いと思います。コミセンフェスタはとても楽しかったです。



『プラナヨガ』まお先生と
ヨガの体験レッスン



『至大塾・松久道場』の
生徒さんたち演技



『翔琳書道』さんの作品



たくさんのご来場
ありがとうございました♪



インドネシアからの留学生のディアナさん

--- 私は短い間だけコミセンフェスタにいたので、この2つの項目に感想を書かせていただきます。

ヨガ とても良かったです。リラックスできるだけでなく、ヨガの先生の教え方も面白くて勉強になりました。

御点前(お茶席) 新しい文化体験になりました。日本ではお茶を飲むだけでなく、礼儀や会話作りも大事だと、この茶席で知りました。お茶とお菓子も美味しかったです!



日本ではフラダンスとウクレレがとても人気です♪



お手製おでん定食

タイからの留学生のチェリーさん

---ウクレレ演奏-ウクレレ部のみなさんは声が良くて、ウクレレを引くこともとても綺麗にできました。海外で流行っている歌も含まれているなんてうれしいです。

カラオケ-みなさんは歌がとても上手だと思います。自信を持って歌えることは最高だと思います。

踊り-みなさんと一緒に踊れるのは楽しかったです。また、盆踊りまでも教えてもらったのは意外だったが、日本に関わる文化を勉強できてうれしいです。

おでん定食-本当に美味しかったです。



フェスタの最後は、さくら会の皆さんと、輪になって!

長い時間、サークル発表を見学し体験にも参加してくださいました。ひとつでも興味のあるもの、見つけられましたか? また、いつでも遊びにきてくださいね。素敵な感想、ありがとうございました♪ (管理運営委員より)

